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1. Elternratssitzung im Schuljahr 16/17 vom 26.09.16, 19.00h – 21.00h 

 

Protokoll: Johanna Bacher Erstellungsdatum: 27.09.2016 

 
Teilnehmer/innen: 

- Tarashev Agnès (Präsidentin)(2u) 
- Grapow, Ursula (Vize-Präsidentin) (2w) 
- Specker Tove (Schulleitung) 
- Spielmann Rahel (Lehrperson) 
- Antony Richard Erina Sharon (1u) 
- Streitwolf-Engel Ruth(1u) 
- Curti Ilaria (1v) 
- Helmecke Katja (1w) 
- Maguire Keith (1x) 
- Schmidt-Pollitz Dieter (1x) 
- Attianese-Burdino Sara (1y) 
- Moser-Schmucki Sonja (1z) 
- Buess Beatrice (1y) 
- Ibrahim-Batista Susana (1y) 
- Monroe-Florin Michelle (2v) 
- Robinson-Baikova Stephan (2v) 
- Bacher-Meyer Johanna (2w) 
- Weisbach-Haag Francisco (2y) 
- Weber Adran (2z) 

 

 
Entschuldigt: 
 

- Ylmaz-Güler Filize (1v) 
 
Abwesend: 
 

- Wimalachandran Yalini (2y) 

- Iyidogan-Kaya Sebiha (2x) 
- Peker Mehmet (1w) 
- Tika-Alili Sabedin (1z) 

Traktanden 
- Begrüssung, Protokoll 
- Vorstellungsrunde 
- Berichte und Informationen: 

Schulleitung 
Lehrerschaft/Lehrerkonferenz 
Schulrat 

- Wahl des Präsidiums 
- „Znüni“ für die Lehrerschaft 
- Fehlende Lehrbücher 
- „Berufsmarkt“ 2. Sekundar 
- Termine 
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Das Protokoll der Sitzung vom 10.05.2016 wird genehmigt und 
verdankt. 

 

Die neuen Elternratsmitglieder werden begrüsst, eine kurze 
Vorstellungsrunde wird gemacht. Viele der neuen Mitglieder haben 
bereits Erfahrung als Elternrat. 

 

 

Berichte und Informationen von Tove Specker (Schulleitung) 

 

Das neue Schuljahr hat reibungslos begonnen obwohl sich die 
Schülerzahl verdoppelt hat (220 Schüler), der Hauptunterschied 
war, dass bereits alles eingerichtet war.  

Von den WBS Schülern sind die Hälfte weg, (110 Schüler) die 
Schulleitung von der WBS wurde vom Sandgruben Schulhaus 
übernommen und die zum Teil „schwierige“ Situation hat sich 
somit auch erledigt. 

 

Die Mensa ist seit Schulbeginn sehr gut belegt, besonders von den 
Erstklässlern wird es gut genutzt, die Stimmung ist toll. 

Nach den Herbstferien beginnt die Planung für die Einführung des 
Badges. Es wird ein komplexes System, da auch der 
Pausenverkauf über den Badge laufen soll, bis jetzt funktioniert 
das Bon-System noch gut. 

 

Auch das Nachmittagsprogramm wird gut genutzt, es hat 2 neue 
Mitarbeiter, einer von Ihnen aus dem Atelier A, daher kennen ihn 
einige Schüler. 

 

Die Schulleitung verteilt an alle Elternräte eine Schülerliste, es gibt 
nur eine Schülerliste, mit Adressen und Telefonnummern, die 
Schulleitung besitzt keine Elternlisten, bzw. Emailadressen, um 
diese müssen sich die Elternräte der Lerngruppen selber 
bemühen. 

 

Bereits haben 5 Elternabende in diesem Schuljahr stattgefunden, 
berufliche Orientierung für die 2. Sek. und die Begrüssungsabende 
für die 1. Sek., es waren gute Anlässe. 

 

Das Pionierjahr wurde kurz vor den Sommerferien mit einem 
schönen Schulfest abgeschlossen. 

 

Tove Specker dankt nochmals im Namen der Lehrerschaft für die 
tollen Täschchen die Michelle Monroe gemacht hat. 
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Aus der Lehrerkonferenz/Lehrerschaft 

 

Es stehen 2 Ereignisse an dieses Jahr: 

 

1. Am 10. November für die 1. Sek. der Zukunftstag 
(obligatorisch für alle Schüler, 5./6./7. Klasse) 

2. Vom 18.10. – 24.10.2016 findet für die 2. Sek. die 
Themenwoche der beruflichen Orientierung statt.  

 

Die Schüler werden  in kleineren Gruppen verschiedene 
Institutionen/Firmen besuchen, u.a. Unispital, Theater 
Basel, Roche, Job Factory  usw., das Ziel ist es möglichst 
viele Bereiche/Berufe abzudecken. Ebenfalls werden sie 
die Berufsmesse, die dieses Jahr in Basel ist, besuchen. 

 

Je nach Erfolg dieser Themenwoche, würde die dann auch 
im 2017 stattfinden. 

 

 

 
 

  

4.   Schulrat  
 

Aus dem Schulrat gibt es nichts zu berichten, da die Sitzung erst 
einen Tag nach der Elternratssitzung stattfindet.  

 

  

5.   Wahl des Präsidiums 

 

Agnes Tarashev wurde einstimmig zur Präsidentin des Elternrates  
wiedergewählt, Ursel Grapow als Vizepräsidentin 
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„Znüni“ für die Lehrerschaft 

 

Wie bereits letztes Jahr organisiert der Elternrat für die 
Lehrerschaft ein „Znüni“, als Dankeschön für Ihren tollen Einsatz. 

 

Diese finden 3 Mal im Dezember statt, Agnes hat bereits 
Kuchenangebote erhalten, wer auch etwas dazu beitragen 
möchte, soll sich direkt mit Agnes in Verbindung setzen. 

 

Fehlende Lehrbücher 

 

Für die Fächer NT (Natur und Technik) sowie RZG (Religion, Zeit 
und Gesellschaft) gibt es noch keine Lehrbücher gemäss 
Lehrplan, die Lehrerschaft arbeitet mit unterschiedlichen Büchern 
und stellt so ein Lehrmittel zusammen. Diese Bücher sind teuer 
und nicht in grosser Zahl vorhanden, deshalb dürfen die Schüler 
diese Bücher nicht nach Hause nehmen. Es bietet sich jedoch in 
den Atelierstunden genügend Zeit mit diesen Büchern zu arbeiten, 
allenfalls auch mal eine Kopie zu machen. 

 

Auf Wunsch einiger Eltern hat die Lehrerschaft eine Liste der 
aktuellen Lehrbücher zusammengestellt. (siehe Anhang) 

 

 

„Berufsmarkt“ 

 

Am Freitag 3. Februar 2017 gibt es für die 2. Sek. einen 
„Berufsmarkt“, Eltern können dort ihre verschiedenen Berufe 
vorstellen und Interessierten Auskunft und Erfahrungen 
weitergeben. 

Die Eltern wurden von Herrn Frei bereits an den Elternabenden 
über die berufliche Orientierung informiert, genaue und weitere 
Infos folgen noch per Post. 

Der Elternrat bietet Herrn Frei an, ihn bei diesem Projekt, falls 
notwendig, zu unterstützen  

 

 

Termine 

 

Skilager 1. Sek. 30.01.2017 – 3.02.2017 

 

 

Gemäss Wunsch des Schülerparlaments findet wieder ein 
Weihnachtsfest statt. 

 

 

Nächste Elternratssitzung  Montag, 9. Januar 2017 19:00 Uhr  

  

 


